



université PARIS-SACLAY

[CONCERT] HAPPENING MUSICAL SYMPHONIQUE

Projet le Printemps insolite

Porté par l'association **MOCA**, le **Printemps Insolite** est un **projet étudiant** prenant la forme d'expérimentations culturelles et artistiques sur trois campus de l'université Paris-Saclay.

Fondé en 2012, l'**Orchestre du Plateau de Saclay** rassemble des étudiants musiciens provenant de différentes écoles : Polytechnique, Supélec, Agro ParisTech, etc ...

Pour cette première édition et dans le cadre des **JACES**, *Journées des arts et de la culture*, le **Printemps Insolite** fait appel à l'un des orchestres pour investir dès 12h50 le campus de Guyancourt et proposer des interludes symphoniques.

RENDEZ-VOUS donc **jeudi 4 avril** à la **BU de Saint-Quentin-en-Yvelines** dès **13h30** pour savourer une parenthèse musicale composée de deux violons, un alto et un violoncelle.

Venez nombreux !

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES